24 HORAS DIARIO SIN LÍMITES

18-12-24



Sheinbaum reafirma unidad en Morena tras reunión con Augusto y Monreal



La reunión en Palacio Nacional

La presidenta Claudia Sheinbaum se reunió ayer con Adán Augusto y Ricardo Monreal en Palacio Nacional, evento que generó expectativa debido a las tensiones previas entre los legisladores.

Durante la reunión, Sheinbaum aseguró que "hay mucha unidad" dentro del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

En sus declaraciones, Sheinbaum enfatizó la fortaleza de su movimiento. "El movimiento de la transformación que representamos es el más consolidado, con un pensamiento claro, organización y visión", afirmó.

Contrario a las especulaciones, Sheinbaum descartó que el encuentro haya sido para resolver conflictos entre los morenistas.

Según explicó, la reunión tuvo como objetivo revisar la agenda legislativa, destacando las 16 reformas constitucionales impulsadas por el movimiento.

"Nuestros adversarios exageran estas situaciones, pero hay mucha unidad en nuestro movimiento", reiteró la presidenta.